

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**PUESTO DE MANDO UNIFICADO
EN LA DENOR, PERMITE
MONITOREAR LAS
MANIFESTACIONES PACÍFICAS**

**MESA DE DIÁLOGO CON
LÍDERES DEL
CATATUMBO**

**CONSEJO DE SEGURIDAD
EN LA GOBERNACIÓN DE
NORTE DE SANTANDER**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



#ColaboreMano

ALCALDÍA AL DÍA



PUESTO DE MANDO UNIFICADO EN LA DENOR, PERMITE MONITOREAR LAS MANIFESTACIONES PACÍFICAS



"Nuestra posición es la de defender los derechos fundamentales de los ciudadanos. Como alcalde no renunciaré nunca a este compromiso por defender la vida, la honra y los bienes de todos los cucuteños". alcalde Jairo Yáñez durante el PMU que se llevó a cabo en la DENOR.

CONSEJO DE SEGURIDAD EN LA GOBERNACIÓN DE NORTE DE SANTANDER



"Hacemos un llamado de paz para que sigamos siendo ejemplo y, en el marco de las movilizaciones pacíficas, respetemos los derechos de todos y protejamos los bienes públicos y privados de nuestra amada ciudad": alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, durante su intervención en el consejo de seguridad

#ElDiálogoNosUne



MESA DE DIÁLOGO CON LÍDERES DEL CATATUMBO

El alcalde Jairo Yáñez, participó en un diálogo presencial con los líderes sociales del Catatumbo Ascamcat y Coccam, el acompañamiento de ONU Colombia, el consejero para la estabilización y consolidación de la Presidencia de la República, la Gobernación de Norte de Santander, Defensoría Del Pueblo y la Alcaldía del Zulia, para revisar la situación que se presenta debido a las manifestaciones en el departamento y el país, así como la movilización pacífica que tendrá lugar este 19 de mayo.

"Como Administración Municipal estamos construyendo cada vez mayor confianza entre el sector rural y el urbano, los resultados no se darán de la noche a la mañana, pero nuestras políticas se construyen con el aporte de los campesinos y de todos los ciudadanos. Continuaremos este diálogo permanente y constructivo, que ha sido insignia de esta administración, desde el día cero.

Somos líderes a nivel nacional de un comportamiento cívico, aún con la difícil situación que está viviendo la región, que no aguantaría y no aguanta más. Sigamos demostrando que Cúcuta es una ciudad ejemplo", puntualizó el alcalde Jairo Yáñez

